

COMUNICADO

¡EXIGIMOS AUDIENCIA PÚBLICA PARA NOMBRAMIENTO DE DOCENTES DE LISTAS DE ELEGIBLES!

La Asociación de Educadores del Meta (ADEM) expresa su profunda preocupación ante la inestabilidad en la planta docente del departamento, generada por diversas dificultades en los traslados realizados por la Secretaría de Educación del Meta, según las denuncias recibidas por nuestra organización y transmitidas a ese despacho.

Asimismo, denunciamos que la Secretaría de Educación del Meta no ha convocado la audiencia pública para la selección de plazas por parte de los docentes en listas de elegibles, vulnerando su derecho a acceder a los cargos en propiedad tras superar el concurso de méritos. Esta omisión compromete la transparencia y la equidad en el proceso de nombramientos, generando incertidumbre en el sector educativo.

Ante esta situación, exigimos a la Secretaría de Educación del Meta:

1. Garantizar la estabilización de la planta docente, respetando los derechos de los educadores y asegurando condiciones adecuadas para la prestación del servicio educativo.
2. Convocar de manera inmediata la audiencia pública para la selección de plazas de los docentes en listas de elegibles, cumpliendo con los principios de mérito y transparencia.

Por lo anterior, convocamos a los **docentes del departamento del Meta que se encuentran en listas de elegibles del concurso de méritos** a participar en un **mitin el día 17 de marzo a las 8:00 a.m. en las instalaciones de la Gobernación del Meta**, con el fin de exigir soluciones concretas, audiencias y el respeto a nuestros derechos.

¡Unidos en la defensa de la educación y la dignidad del magisterio!

Villavicencio, 11 de marzo de 2025.

JUNTA DIRECTIVA CENTRAL DE ADEM